

## OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

**Boletín N° 428** 

## Más de 300 madres gironesas fueron las primeras homenajeadas en su mes

Desde la Oficina de Gestión Social, se lideran diferentes actividades para conmemorar este importante mes que resalta el verdadero amor por todas las madres gironesas.

En el Barrio Rincón de Girón, Yulia Rodríguez, Gestora Social, dio inicio a estas celebraciones con un gran homenaje a las mujeres ejemplares de este sector, quienes gozaron al ritmo de diferentes pistas musicales y con una grata compañía, el Secretario de Desarrollo, Luis Fernando Bueno.

Para Sonia Cristina Vargas Suárez, ha sido una celebración de mucho significado. "Es la primera vez que una administración nos hace un homenaje tan bonito, con serenata, obsequios, baile y más cosas; de verdad que el alcalde y la primera dama se están luciendo con todo lo que hacen".

De igual manera el home<mark>na</mark>je llegó a los barrios Mirador de Arenales y Bellavista, con serenata, pasabocas, regalos y mucho amor. La Administración 'Somos Tejido Social', agradeció el importante rol que realizan las madres a diario.

Por su parte el Secretario de Desarrollo de Girón, Luis Fernando Bueno, expresa: "como administración conocemos el incalculable valor que tienen las mamitas de nuestro Girón y cualquiero homenaje se queda pequeño para todo lo que ellas merecen".

Para el Alcalde John Abiud Ramírez y la Gestora Social siempre será importante resaltar, en cada evento hecho con amor, que las mujeres y madres de familia son las protagonistas en el municipio que se transforma. Así mismo, la invitación es para que todas las mamitas asistan a las celebraciones que llegarán hasta los barrios, sólo con la mejor actitud y ganas de pasarla como se debe: feliz.

Girón, 16 mayo de 2017

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6